



100 % GLASFASER-INTERNET FÜR FRAUENSTEIN UPDATE ZUM GLASFASERAUSBAU

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

der Glasfaserausbau in Frauenstein schreitet zügig voran. Mit der Feinplanung im Zuge der Bauausschreibung wird noch heuer begonnen und die bauliche Umsetzung kann zeitnah starten: Die Vor-Ort-Begehungen finden ab dem Winter 2025 statt, 2026 wird mit den Tiefbauarbeiten begonnen. Aufgrund des Größenumfangs der auszubauenden Region werden die individuellen Vor-Ort-Begehungen bis Mitte 2026 dauern.

WIE GEHT ES WEITER?

Einfamilienhäuser: Ab Baubeginn finden die Vor-Ort-Begehungen statt. Bei diesem Termin geht es um die Vereinbarung des Infrastruktur-Übergabepunktes (der Punkt, an dem die Glasfaser an Ihre Grundstücksgrenze gelegt wird). Sobald dieser fixiert wurde, können Sie mit den Verlegungsarbeiten auf Ihrem Grundstück starten. Das benötigte Material für die Verlegung am Grundstück und im Haus wird Ihnen von Kelag-Connect zur Verfügung gestellt. **Sie werden zur Terminvereinbarung für die Vor-Ort-Besichtigungen und die weitere Vorgehensweise persönlich kontaktiert.**

Mehrparteienhäuser: In Abhängigkeit vom Interesse in Ihrem Wohnhaus nimmt Kelag-Connect Kontakt zur Hausverwaltung auf und informiert Sie über die weitere Vorgehensweise bzw. ob Ihre Wohnung an das Glasfasernetz angeschlossen wird.

Der Bürgermeister:

Harald Jannach e.h.